

Diagnóstico comunitario de la Situación de Salud.

Identificación del problema.	Conocimiento del problema.	Definición del problema.	La exploración de alternativas de solución.
El problema es un estado de insatisfacción de personas o grupos ante hechos reales o anticipados que no permite llegar a un fin o meta.	Consiste en aceptar que éste existe.	Explicación del problema.	
Esta fundamentado en experiencias, conocimientos y expectativas.	Cada miembro de un sector atendido por el médico y la enfermera tiene un espacio direccional, lo convierte en dentro de esta disposición a la acción; en tanto que, si lo considera situación incipiente, se acorta o desgasta.	Los antecedentes de la situación actual los escenarios futuros las circunstancias.	
Es una situación de incompatibilidad de objetos, conocimientos emociones dentro de entre individuos o grupos que conducen a una interacción antagonista y oposición.	Dinámica operacional. Se debe pedir opinión a los posibles participantes, por ejemplo se debe situar una hoja de papel grande o gruesa. Esto permite a todos los participantes expresar la negación del problema lleva a la inacción.	Se debe pedir opinión a los posibles participantes, por lo menos una idea respecto al tema. Debe superar discusiones y el monólogo de la discusión, por parte de unos po-	En esta fase corresponde al médico y la enfermera explorar con representantes de la comunidad los problemas identificados. Son factibles de solucionar para que en la próxima etapa de determinación de prioridades, la comunidad tenga los elementos que necesita para ello.
			la exploración de alternativas de solución.